
平成２８年度 （一社）山口県介護支援専門員協会 理事会 
議事録 

 
１ 日 時 
  平成２８年 ７月２３日（土） 午後１時３０から午後４時まで 
 
２ 会 場 
  山口県身体障害者福祉センター Ą 型施設 研修室 
 
３ 出席者 
（１）理事   定数    ３１名 
        出席者数  ２０名 
        出席者名 
         佐々木啓太 橘 康彦  松谷法史  山本史彦  河﨑君江   

堀田慎一郎 末冨琢馬  髙島晴紀  山本 誠  善本和也   
杉本幸子  上野丘恵  三井栄三  佐藤 剛  山本マキ   
岩神亜紀  福谷治夫  福井治枝  山本亜紀  吉武康幸 

        
（２）監事  定数     ２名 
       出席者数   ０名 

 
         
（３）事務局  福本かおる 岡村智子 
 
４ 報告事項 

（１）日本協会第８回社員総会概要について 
（２）日本協会平成２８年度第一回支部長会議概要について 

 
５ 上程議案 

第 1 号議案 各部会の活動状況について 
第２号議案 ケアマネジメント研究大会について 
第３号議案 スマートフォンアプリについて 
第４号議案 費用弁償規程について 
第５号議案 賛助会員の承認について 
 

６ そ の 他  
 

７ 審議の経過 
   松谷理事  佐々木会長挨拶の後、報告事項について、佐々木会長より説明をいただく。 

 
佐々木会長  ※会議メモ参照 

日本協会第８回社員総会概要について説明。日本協会代議員 3 名と橘副会
長が理事で出席した。ご協力頂いた利用者の居宅介護支援費の負担導入反対
署名について 6 月 25 日現在で山口県は 1,000 名前後提出しており、全国で
は 22 万名以上の署名が集まっている。7 月末をめどに各地域より集めた署名
を日本協会に郵送する。30 年度改正に向けての審議会も始まっており、各県
からの意見、質問についての回答をＨＰに掲載している。都道府県支部長会
議より熊本災害義援金が 300 万円集まり、北九州を中心にボランティア、現
地派遣等多数協力いただいた報告があった。 

 
 



堀田理事  広報事業部では、本日午前中に部会を開催し、協会だよりの発行について
協議を行った。今後、各部長、地域の方に依頼し、8 月中旬原稿締切、9 月
上旬発行予定で進めていく。本日広報誌の写真撮影をし、各部の紹介、役員
紹介等、広報誌に掲載していきたい。その他法人化、ゆるキャラマスコット
の公募について記事を掲載する予定。  
スマホアプリ、ＨＰについて今後どのような内容にするか、各部より掲載

してほしいコンテンツがあれば連絡してほしい。法人化をしたので、協会の
マーク、ステッカー等の作成も現実的になれば公募を行う。 

 
山本（誠）理事  公益事業部では、前年度の活動も踏まえ、県の委託事業である実務研修受

講試験の受け入れ等で、事業収益を上げていくことを検討する。 
会員向けの情報としてＨＰを利用し、有料老人ホーム等の紹介。ケアマネ

で資格を持っていながらどこの事業所にも属していない方等の間に入り事
業所紹介をしていく人材紹介業を行うことも検討していく。許可が必要とな
るので、会長にも協力していただき 2～3 年という周期を考え実現していき
たい。老人ホーム等の紹介をＨＰや情報誌に掲載し、広告収入を増やしてい
く。掲載した場合の料金等は今後検討する。 

 
上野理事  調査研究部では、活動方針の具体案として、調査研究を行っていく。ケア

マネジメント研究大会研究発表について、今年度は周防大島、下松、宇部が
発表地域となるが、主任更新受講要件に該当することもあるので、県立大学
横山先生を中心にサポートをいただく。研究はかなりの時間を要するため、
今年度どこかのタイミングで次年度の発表に係る研究サポートの研修企画
が持てるとよい。 

 
福井理事  研究発表の順番はだいたいわかるが、テーマがわからない為、準備ができ

ない。 
 
佐々木会長  テーマを 3 年先くらいまで作ったらどうか。 
 
松谷理事  次は制度改正等、先が見えればよいが、タイムリーな研究テーマを先まで

決めるのは難しい。 
 
福井理事  今年度、精神という事で間に合わないという話しになっている。研究発表

のテーマと全く違うものでよければカテゴリが広がる。 
   行動に移すのに、理事も早めにお願いできる。研究大会のテーマに関連し

ない形であれば発表される方も増えてくるのではないか。 
 
松谷理事  研究したいテーマが地域であれば別だが、今後検討していく。 
 
岩神理事   研修部より、平成 28 年度研修実施報告について説明。主任更新受講要件

について、現時点で「終末期支援に活かす心理学とその実践研修会」は 300
名の定員に対し 347 名、「リハビリテーションと福祉用具の活用研修会」は
120 名の定員に対し 178 名の申込みをいただいている。今年度主任更新され
る方を配慮し、追加開催を行う事を決定。歯科医師会とのコラボ研修を県か
ら委託を受けており、主任更新要件研修⑦に該当するものとする。委託研修
のため、無料で開催となる。県内３か所同内容となるが、今年度主任更新対
象の方は、中央の研修会に参加してもらうことになる。研修が大幅に増えて
いるので理事の方にも協力員のお願いをしていくのでご協力いただきたい。 

 
松谷理事  第２号議案ケアマネジメント研究大会について美祢市福祉の市に参加し、

売上げた収益をお楽しみ抽選会の経費として毎年寄附している。講師は、西



野病院の中山先生をお招きし、基調講演をいただく。事前に７月に行われた
研修会で聞きたい内容について受講生にアンケートを実施したので、講演に
反映してもらう。来賓の挨拶については、県、市、事業団、県社協にお願い
する。 

 
事 務 局  永年表彰について、入会申込に１０年以上勤務しているかの該当欄をチェ

ックした方のうち、表彰規程すべてに該当する方を候補者として県より推
薦書を送付する。 

 
松谷理事  中山先生繋がりで認知症介護劇を毎年下関で行なっている。今回はレビー

小体、徘徊者をお知らせするメールを中山先生監修のもと、劇の中で紹介し
たい。地域で徘徊捜索メールの活用、取組み状況について事例があれば、事
務局に教えて頂きたい。 

 
佐々木会長   第３号議案スマートフォンアプリについて お知らせを開いて頂くと、

周知したい内容を入れる事ができる。カレンダー、各種書類等、研修会の
案内を随時アップしていく。介護保険最新情報は県協会のＨＰにリンクす
るようになっている。 

 
佐々木会長  第４号議案費用弁償規程について旅行雑費、協力員旅費、出張命令簿、旅

費精算書等の記載書類がなかったため追記している。規程は理事会での決
定となるため承認いただく。 

 
事 務 局   出張命令簿と精算書を合作しているので、事前に記載し提出していただ

き、出張後に変更があれば追記、請求してもうらう。事務局で確認後、振
込、領収の流れになる。出張後 7 日以内に復命書を提出していただく。 

 
佐々木会長   第５号議案賛助会員の承認について。現在県の賛助会員にハツタ山口、

トーゴーマシンが入会している。今回吉本興業より周南地域が主な活動範
囲となるため、周南市に入会したい意向があったが、賛助会員規程が現在
ないため、県協会に入会いただく。吉本興業の会社概要についての説明を
福谷理事より説明いただいた。 

 
松谷理事  賛助会員の承認について満場に諮ったところ、異議がないため挙手で承認

された。 
 
山本（誠）理事   今年度山口県介護保険研究大会が１１月２７日（日）午前１０から午後

４時、総合保険会館で開催される。研究発表について県協会に事前に提案
があったが、他団体より５、６題発表が決定している為、今回発表は行わ
ない。旭川医科大学病院緩和ケア外来阿部泰之先生が地域包括ケアシステ
ムについて講義される予定。ケアカフェジャパンの代表をされており、医
療職、介護職、福祉の共存連携の視点での講演が聞けるのではないか。開
催案内は８月発送予定。 

 
佐々木会長  山陽小野田の研修会で公開地域ケア会議を行った際のＤＶＤができたた

め紹介する。 
      販売目的より、機材代という形で頂いた方がよいか検討する。地域や会員

以外には販売し、社協や団体等に周知してもよい。材料費として千円で販売
する。 

 
  と き  午後４時００分 
 



 
上記の議決を明確にするため、出席理事及び出席監事が次に記名押印する。 
 
平成２８年 ７月２３日 
 

 

     出席理事 佐々木啓太 

 

 

 

     出席理事 橘 康彦 

 

 

 

出席理事 松谷法史 

 

 

 

出席理事 山本史彦 

 

 

 

     出席理事 河﨑君江 

 

 

 

     出席理事 堀田慎一郎 

 

 

 

     出席理事 末富琢馬 

 

 

 

     出席理事 髙島晴紀 

 

 

 

出席理事 山本 誠 

 

 

 

     出席理事 善本和也 

 

出席理事 杉本幸子 

 

 

 

      出席理事 上野丘恵 

 

 

 

      出席理事 三井栄三 

 

 

        

出席理事 佐藤 剛 

 

 

 

出席理事 山本マキ 

 

 

 

出席理事 岩神亜紀 

 

 

 

      出席理事 福谷治夫 

 

 

       

出席理事 福井治枝 

 

 

 

出席理事 山本亜紀 

 

 

 

出席理事 吉武康幸 


